



西浦小学校だより 多田 敦 令和4年6月27日 第12号

西浦うまいもん祭り 全開!

先日に3年生が釣り体験で捕った魚を、今度は21日に保護者の方のご協力を得て調理してくださる場面を見学しました。とてもおいそうな香りが漂うなか、子どもたちは興味津々で見つめていました。アジの素揚げや、南蛮漬け、魚の頭でだし汁をとったスープなど、西浦うまいもん祭り全開でした(給食時にも食べることができました。とってもおいしく、みんな笑顔になりました)。子どもたちの心にしっかりと刻まれたことでしょう。

















西浦のおじいちゃん・おばあちゃんプロジェクトは続きます

23日の授業研究で、5年2組の皆さんが「西浦の町において、おじいちゃん・おばあちゃんたちの環境がどうなっているのか」を聞いたお話を発表し合いました。自分の予想との違いや、さらには、もっとこうしたいという思いまで出ていました。さすがです。そして最後に先生からの問い「自分でできる事って何だろう?」で、次時へつながっていきました。今後の展開が楽しみです。









西浦地区学校保健集会を行いました

24日に西小の体育館にて、西浦地区の学校保健委員会を行いました。健康面やネット活用等の アンケート結果の発表や、ネット上の考えられるトラブルについてグループで話し合いました。ネット上の危険性について、改めて理解できたようです。これからも気をつけていきたいですね。









